

ふるさとの繋がりを大切に 「ふるさと只見会」開催



▲絆を深め、ふるさとの大切さを改めて感じる会となりました

令和7年ふるさと只見会は、11月29日に東京都千代田区のプロント神田店で開催され、只見町出身の方や只見町に縁のある方などの他、只見町観光大使の吉田瑠美さんも駆けつけ、約50人が参加しました。

参加者は「繋がらなかった地縁、血縁を確認することができて貴重な1日となった」、「笑顔が多い素敵な会だった」、「只見町との繋がりを大事にし、今後も絆を深めていきたい」と話しました。

また、只見町ふるさと大使の宏菜さんによる演奏が会場を盛り上げました。

畑地を有効活用 さかた夢楽新そば祭り

「さかた夢楽新そば祭り」が、11月30日に坂田生活改善センターで開催されました。

畑の荒廃を少しでも防ぎたいとの思いから、今年度より坂田区の有志がそば組合を立ち上げ、そば作りを始めました。そば祭りでは、そのそばを区民が手打ちし振舞わされた他、太鼓演奏や歌唱が行われ、組合の立ち上げとそばの収穫を盛大にお祝いしました。

今回の取組みについてそば組合は、「天候や倒伏に悩まされたが、予想以上の収穫となった。引き続き作付けを行い、集落の活性化を目指したい」とのことです。



▲盛大に行われたそば祭り

ウィンタースポーツもお食事も 只見スキー場オープン式



▲オープン式では、お祝いと安全祈願が行われました

只見スキー場のオープン式が12月19日に只見スキー場ロッジで行われ、渡部町長や佐藤町議会議長、和田南会津地方振興局長などがお祝いに駆け付けました。

式では、スキー場を運営する株式会社只見町観光公社の新國社長のあいさつや、来賓からのお祝いが述べられた後、佐藤町議会議長の発声で安全祈願の乾杯が行われました。

また、併設の只見スキー場レストランは、年中無休で営業しており、お食事のみを楽しむことも可能です。

子どもたちに笑顔をプレゼント 町内各地でクリスマスイベントが行われる

12月クリスマスシーズンに合わせて、ぶなのもりこども園や只見保育所、かるがもクラブなどでクリスマスを楽しむイベントが行われました。また、明和青年団は、明和地区内のプレゼント配布を希望した子どもたちの自宅を回り、プレゼントを配りました。



△こども園のさくら組、たんぽぽ組が只見保育所クリスマス交流会に参加しました



△かるがもクラブクリスマス会は4組の親子がクリスマスイベントを楽しみました



△朝日クリスマス会はbingo大会や、プレゼント交換会の他、サンタさんがクリスマスプレゼントを届けてくれました

食事を通した国際交流

料理教室「ベトナム料理を作って食べよう！」開催

料理教室「ベトナム料理を作って食べよう！」は12月21日に明和公民館で開催されました。ベトナム出身で現在只見町在住のグエン・ティ・レさんが講師を務めました。

料理教室では、ベトナムの国民食とも呼ばれる米粉を使った平たい麺料理のフォー、ベトナム風お好み焼きのバインセオ、揚げ春巻きの作り方を学びました。

出来上がった料理は、参加者で美味しくいただきました。



△作り方を説明するレさん



△皆で美味しいいただきました